



**URGENSI PENERAPAN JAMINAN PADA PEMBIAYAAN BAGI HASIL DALAM
PRAKTEK PERBANKAN SYARIAH**

Oleh :

Nama Mhs : Rifyal Imanuddin Akbar
No Mhs : 14921033
Bku : Magister Kenotariatan

Telah diajukan dihadapan Tim Penguji dalam Ujian Akhir/Thesis dan dinyatakan
LULUS pada hari KAMIS, 17 Oktober 2019

Pembimbing

Dr. Agus Pandoman, S.H., M.Kn.

Yogyakarta, 14/11-2019

Anggota Penguji

Dr. Abdul Jamil, S.H., M.H.

Yogyakarta, 14/11/2019

Anggota Penguji

Dr. Bambang Sutiyoso, S.H., M.Hum.

Yogyakarta, 12-11-2019

Mengetahui Ketua Program Studi Magister Kenotariatan
Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia



Dr. Nurjihad, S.H., M.H.

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto :

“Haram Menyerah, Waja Sampai Kaputing”

(Pantang Menyerah Berjuang Sampai Titik Darah Penghabisan)

“Fiat Justicia Ruat Caelum”

(Hendaklah Keadilan Ditegakkan Walaupun Langit Akan Runtuh)

Persembahan :

Tesis ini kupersembahkan kepada orang tuaku yang aku cintai dan aku sayangi Abah Riduan Syahrani dan Ibu Listiani, Saudara-saudaraku yang tercinta serta Universitasku yang aku banggakan Universitas Islam Indonesia.

الجامعة الإسلامية
الإسلامية
الاندونيسية

**ORISINALITAS KARYA TULIS ILMIAH BERUPA TUGAS AKHIR
MAHASISWA PROGRAM MAGISTER KENOTARIATAN
PROGRAM PASCA SARJANA FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Rifyal Imanuddin Akbar, S.H.

Nomor Mahasiswa : 14921033

Adalah benar-benar mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang telah melakukan penulisan Karya Tulis Ilmiah (Tugas Akhir) berupa tesis dengan judul :

URGENSI PENERAPAN JAMINAN PADA PEMBIAYAAN BAGI HASIL DALAM PRAKTEK PERBANKAN SYARIAH

Karya ilmiah ini akan saya ajukan kepada Tim Pengujidalam Ujian Pendadaran yang diselenggarakan oleh Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini saya menyatakan :

1. Bahwa karya tulis ilmiah ini adalah benar-benar hasil karya saya sendiri yang dalam penulisannya tunduk dan patuh pada kaidah-kaidah, etika dan norma penulisan sebuah karya tulis ilmiah sesuai dengan ketentuan yang berlaku;
2. Bahwa saya menjamin hasil karya ilmiah ini adalah benar-benar asli (orisinil), bebas dari unsur-unsur yang dapat dikategorikan sebagai melakukan perbuatan 'penjiplakan karya tulis ilmiah (plagiat)'
3. Bahwa meskipun secara prinsip hak milik atas karya ilmiah ini ada pada saya, namun demi untuk kepentingan-kepentingan yang bersifat akademik dan pengembangannya, saya memberikan kewenangan kepada Perpustakaan Fakultas Pascasarjana Hukum UII dan perpustakaan di lingkungan Universitas Islam Indonesia untuk mempergunakan karya tulis ilmiah ini.

Selanjutnya berkaitan dengan hal di atas (terutama pernyataan pada butir 1 dan 2), saya bersedia menerima sanksi baik sanksi administratif, sanksi akademik bahkan sanksi pidana jika saya terbukti secara kuat dan meyakinkan telah melakukan perbuatan yang menyimpang dari pernyataan tersebut. Saya juga akan bersikap kooperatif untuk hadir, menjawab, membuktikan, melakukan pembelaan terhadap hak-hak saya serta menandatangani Berita Acara terkait yang menjadi hak dan kewajiban saya di depan 'Majelis' atau 'Tim' Fakultas Pascasarjana Hukum Universitas Islam Indonesia yang ditunjuk oleh pimpinan fakultas apabila tanda-tanda plagiat disinyalir ada/terjadi pada karya ilmiah saya ini oleh pihak Fakultas Pascasarjana Hukum UII. Demikian surat pernyataan ini saya buat, dengan sebenar-benarnya dalam kondisi sehat jasmani dan rohani dengan sadar serta tidak ada tekanan dalam bentuk apapun oleh siapapun.

Dibuat di : Yogyakarta

Pada Tanggal : 13 September 2019

Yang membuat pernyataan



Rifyal Imanuddin Akbar

KATA PENGANTAR



Alhamdulillahirabbil'alamin, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat, karunia, serta hidayah yang telah diberikan – Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir untuk memperoleh gelar Master Hukum Kenotariatan (M.Kn) di Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia. Sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada jujungan kita, Nabi Muhammad SAW.

Sebagai sebuah karya manusia biasa yang tak luput dari salah tentunya penelitian ini bukanlah apa-apa. Penelitian ini mungkin masih terdapat kekurangan dan ketidaksempurnaan. Akan tetapi berangkat dari semua keterbatasan itulah penulis mencoba belajar dan terus belajar untuk menjadi lebih baik.

Lahirnya karya penulisan hukum ini tentu tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sehingga dapat selesai sesuai target dan hasil yang maksimal. Untuk itu, ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya penulis sampaikan kepada :

1. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D, selaku Rektor Universitas Islam Indonesia
2. Bapak Dr. Abdul Jamil, S.H., M.H, selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia
3. Bapak Dr. Nurjihad S.H., M.H, selaku Ketua Program Studi Magister Kenotariatan Universitas Islam Indonesia

4. Bapak Dr. Agus Pandoman, S.H, M.Hum selaku dosen Pembimbing Tesis yang telah berkenan memberikan bimbingan serta arahan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan Tesis ini.
5. Bapak Dr. Abdul Jamil, S.H.,M.H, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan yang konstruktif dalam penulisan Tesis ini.
6. Bapak Bambang Sutyoso S.H., M.Hum selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan yang konstruktif dalam penulisan Tesis ini.
7. Seluruh dosen Magister Kenotariatan yang telah memberikan wawasan, ilmu pengetahuan serta pengalamannya.
8. Bapak dan ibu pengelola program Magister Kenotariatan Universitas Islam Indonesia yang telah membantu kelancaran kegiatan proses belajar mengajar.
9. Bapak Wahyu Eko Purnomo selaku Pimpinan Bank Syariah Mandiri KCP Penajam, Roni Murdani dan Rizki Fauziah Selaku Admin Mikro Bank Syariah Mandiri KCP Penajam yang telah meluangkan waktunya di tengah-tengah kesibukan untuk dapat membantu saya dalam menyelesaikan penelitian ini.
10. Ayahanda tercinta H. Riduan Syahrani, D.Sip., M.M, dan ibunda tercinta Hj. Listiani yang selalu mencurahkan cinta, dan kasih sayang serta memberikan dorongan dan motivasi untuk terus semangat hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Tesis ini.
11. Kakak-kakak tercinta Isda Riana dan Rida al Rahman serta adik tersayang Taufik Azmal Ramadhan yang terus-menerus memberikan semangat dan motifasi hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Tesis ini.
12. Rekan-rekan Magister Kenotariatan Universitas Islam Indonesia serta teman-teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semua orang yang telah membantu penulis selama menempuh studi di Magister Kenotariatan Universitas Islam Indonesia, semoga Allah SWT membalas seluruh kebaikan mereka. Semoga Tesis yang sangat sederhana ini berguna bagi penulis secara pribadi dan berguna pada perkembangan ilmu pengetahuan pada umumnya.

Yogyakarta, 21 Oktober 2019
Penulis



Rifyal Imanuddin Akbar

الجامعة الإسلامية
الاستاذة الأندونيسية